



Office of the Registrar-General  
Consumer Protection Division  
1203-155 Carlton, Winnipeg, Manitoba, Canada R3C 3H8  
T 204-945-0300 F 204-945-4009

Bureau du registraire général  
Protection du Consommateur  
155, Carlton, pièce 1203 (Manitoba) Canada R3C 3H8  
Tél. 204-945-0300 Téléc. 204-945-4009

**Date:** *January 27, 2017*

**Date :** *27 janvier 2017*

**To:** *All Clients of the Manitoba Land  
Titles System*

**Destinataires :** *Tous les clients du  
système de titres  
fonciers du Manitoba*

**Re:** *Approval of updated electronic  
Caveat form*

**Objet :** *Approbation de formulaire de notification  
d'opposition électronique mis à jour*

---

An updated version of the electronic Caveat (version e10.1) form has been approved and is available for download from The Property Registry's website at: [http://www.tprmb.ca/tpr/land\\_titles/ito\\_offices/eforms.html](http://www.tprmb.ca/tpr/land_titles/ito_offices/eforms.html).

---

Le version mise à jour de formulaire de notification d'opposition électronique (version e10,1) est approuvé et peut être téléchargé à partir du site web de l'Office d'enregistrement des titres et des instruments à l'adresse suivante :

[http://www.tprmb.ca/tpr/land\\_titles/ito\\_offices/eforms.fr.html](http://www.tprmb.ca/tpr/land_titles/ito_offices/eforms.fr.html)

All electronic smart forms will become mandatory in December 2017.

Tous les formulaires électroniques deviendront obligatoires en décembre 2017.

If you have any questions regarding the new forms, please contact The Property Registry's Client Service Team at [tprclient@tprmb.ca](mailto:tprclient@tprmb.ca).

Si vous avez des questions concernant les nouvelles formules, veuillez communiquer avec l'équipe de soutien à la clientèle de l'Office d'enregistrement des titres et des instruments à l'adresse [tprclient@tprmb.ca](mailto:tprclient@tprmb.ca).

Le registraire général

Barry C. Effler  
Registrar-General